MASTERS DE CHIMIE PSL
M2 Master de Chimie de Paris-Centre & M2 Grade de Master ICI

Candidature interne PSL : du 1er avril au 15 mai 2024 
Internal application from April, 1 to May, 15 2024

Formulaire de candidature pour les étudiants actuellement inscrits à un établissement de PSL
(ou affilié, ex. partenariat Fédération Gay-Lussac)
Application form for students currently registered at one PSL institution 
(or within a partnership, e.g., Fédération Gay-Lussac)

Veuillez fournir les informations demandées ci-dessous / Please provide the information requested below
► Nom (Last Name) : 

► Prénom (First Name) :

► Adresse email (Email address) :

► Etablissement PSL d’inscription (PSL institution of registration) :
□ ESPCI Paris	□ ENS	□ Chimie ParisTech 	□ Partenariat FGL	□ Autre (préciser) :

► Situation actuelle (Current status) (ex : élève ingénieur 2A/3A, normalien 1A/2A…) : 

► Parcours de master souhaité :
□ M2 CSDV	□ M2 MOL	□ M2 CAPT	□ M2 IC		□ M2 MAT	
□ M2 ICI   

IMPORTANT ! Pour candidater – How to Apply
Veuillez enregistrer cette fiche au format PDF, puis préparer un document PDF unique incluant cette fiche, votre CV (maximum 2 pages) et une lettre de motivation (maximum 2 pages). Intitulez ce document « NOM_PRENOM_MasterChimiePSL.pdf » et retournez-le, avant le 15 mai 2024, à l’adresse suivante : candidaturespsl-masterchimie@psl.eu
Please save this form in PDF format, then prepare a single PDF document including this form, your CV (maximum 2 pages), and a motivation letter (maximum 2 pages). Label this document "LASTNAME_FIRSTNAME_MasterChimiePSL.pdf" and return it, before May 15, 2024, to the following address : candidaturespsl-masterchimie@psl.eu

SAVE THE DATE ! Présentations des parcours M2 Chimie – Presentation of the M2 Chemistry tracks
Deux sessions de présentation/discussion des parcours de M2 Chimie seront proposées en ligne
Two session of presentation/discussion of the M2 Chemistry tracks will be organized online
- 20 Mars 2024 17h-18h – March 20, 2024 5PM-6PM
- 26 Mars 2024 17h-18h -  March 26, 2024 5PM-6PM

Informations
► Master de Chimie de Paris-Centre : Master-Chimie-PSL ; pour le descriptif des UEs, aller sur le site SU et dérouler le volet Unités d’enseignements de spécialisation M2S3
► Integrative Chemistry and Innovation (ICI) M2 track: M2 ICI
► Contact: candidaturespsl-masterchimie@psl.eu
